本市 市民栄誉賞の柔道選手

坱

王子谷剛志選手 世界柔道大会の団体戦で優勝 (旭化成) が

部において日本チームが見事優勝 表選手で出場し、男女混合団体の 開催された「2017年ブダペス 月2日~9月3日にハンガリーで を受賞した王子谷剛志選手が、8 ト世界柔道選手権大会」に日本代 昨年9月に本市初の市民栄誉賞



▲▼泉佐野市出身の王子谷選手



可

泉佐野市はこれからも王子谷選手の活躍に期待し、応援してまいります。

男女混合団体戦は、

しました。

本市スポーツ大使の 大山加奈さんが一日市長に就任

国民健康保険料をはじめ各種保険料、負担金、使用料、貸付 金さらには市税などの市民負担の公平性を保ち、より一層の歳 入確保を図るために、今年も8月25日~31日を未収金対策重点 週間として定め、主要30債権の担当職員が一斉に訪問催告する 「アタック30」の団結式を8月23日似に市役所で行いました。

今年の団結式では、泉佐野市スポーツ大使である元バレ ボール日本代表の大山加奈さんを本市の「一日市長」に委嘱し、 職員に向けてエールを贈っていただきました。団結式終了後に は、大山一日市長に債権を抱える各部課の職員を激励していた だきました。





▲その後、「アスリートとの懇談会」 女子7人制ラグビーで活躍しておられる本市 美咲さんに大山一日市長を表敬訪 問していただき、和やかに懇談を行いました。

▶午後からは、J:COM末広体育館で大阪体 育大学の学生さんたちにお手伝いしていただ いて「ふれあいバレーボール教室」を開催し ました。参加した子どもたちは楽しそうにバ –ボールを教わっていました。







5